
Pièces 3 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 83120277

Prix 595 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Nichée  au  cœur  du  renommé  domaine  sécurisé,  cette  villa  jumelée  en  vente  à

Mougins  vous  dévoile  un  panorama  exceptionnel  sur  le  parcours  de  golf.Cette

charmante  petite  maison,  orientée  de  manière  optimale,  s'articule  autour  d'un

spacieux  salon/salle  a  manger  qui  s'ouvre  directement  sur  une  grande  terrasse,

dont une section est abritée pour profiter du soleil hivernal. La cuisine est séparée

et entièrement équipée et toilettes d'invités. Egalement une chambre indépendante

de plain pied, parfait pour les amis, ainsi qu'une salle d'eau et WC dédiée. donnant

sur un cours intérieure.À l'étage, ...

Located in the heart of the renowned gated domain, this charming townhouse for

sale  in  Mougins  boasts  exceptional  views  over  the  golf  course.This  charming

residence, which is ideally orientated,south, is built around a spacious double living

room/dining room that opens directly onto a large terrace, partly sheltered to make

the most of the winter sun. A separate, fully-equipped separate kitchen and guest

WC and access to a separate ground floor suite with shower and WC open to the

interior  courtyard  ideal  for  guests.  Upstairs,  two  bedrooms  including  a  guest

bedroom with shower room and wc ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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